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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Cabeza. Hasta el momento no se tiene ninguna queja de que alcaldes panistas despilfarren los 
recursos de los excedentes petroleros, aseguró Manuel González Valle, en su calidad de 
presidente de la asociación que los agrupa en el país. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El presidente de la mesa directiva de la legislatura que concluye sus funciones este 31 de 
julio, Alejandro Straffon informó que entre las iniciativas que se encuentran pendientes destaca 
la conformación de 68 leyes secundarias que sustenten la reforma constitucional. (PC) 
 
Vía telefónica. Fernando Urbiola Ledesma comenta que el movimiento Fuerza nueva busca 
hacer política de calidad, profesionalizar y mejorar a los actores políticos, dentro de una doctrina 
humanista. Esto se hace en términos generales, no sólo del PAN, sino hacia toda la ciudadanía, 
para lograr el bien común. El objetivo no es de política partidista, ni buscar crear un partido, pues 
dice estar en el mejor que hay. Lo que se pretende es un movimiento ciudadano que busque 
mejorar; gente idealista que le apueste a ello. Quieren influir en 5 áreas: administración pública, 
política, la parte jurídica, el humanismo. Desarrollan un curso de capacitación para todo el público 
en general, a partir de agosto y se abrirán los cursos en función de que se llenen los grupos. 
Insiste en que no buscan hacer grilla ni tomar el movimiento como plataforma para buscar 
posiciones; se comprometió a trabajar tres años de diputado y lo va a cumplir, pues su primera 
obligación es cumplir la ley. Han tenido todo tipo de opiniones, hay 368 personas que participan y 
están inmersos en el movimiento, no todos panistas, aunque sí la mayoría. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
En lo que va del año, 19 mangueras de gasolina, han sido inmovilizadas por la PROFECO, los 
establecimientos involucrados, venden litros de menos de un litro y podrían recibir multas de hasta 
10 mil pesos por irregularidades en el servicio. (NC) 
 



El impuesto sobre depósitos en efectivo superiores a los 25 mp, afectará a las panaderías, aunque 
la representante de la cámara nacional de dicha industria en Querétaro, Concepción Arias de 
Centeno negó que este se refleje en los precios. (PC) 
 
En las primeras 2 semanas del periodo vacacional se ha registrado una afluencia de 100 mil turistas 
y una derrama económica de 100 mdp con una ocupación hotelera del 75 % en Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Del 6 al 10 de octubre se llevará a cabo a nivel nacional, la semana de educación 
financiera. (PC) 
 
Cabeza. En el marco de su 25 aniversario, la cámara de la construcción llevará a cabo la 
presentación del libro Construyendo a Querétaro, el 13 de agosto en el museo del arte a las 19 
horas. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. 90 Estudiantes de la facultad de medicina de la Universidad Autónoma de Querétaro, 
iniciaron el ciclo escolar julio – diciembre 2008. (PC) 
 
Cabeza. Del 1 al 3 de agosto se llevará a cabo la feria del regreso a clases 2008, organizada por la 
PROFECO, en el centro cultural Manuel Gómez Morín. (PC) 
 
Cabeza. Pide el representante de Red familia, Delfino Hurtado, que sean los padres quienes 
decidan en qué gastar las cuotas escolares mediante una reglamentación estatal, cuotas escolares 
que hay que recordar que no son obligatorias, sino voluntarias y no se pude condicionar la entrega 
de papel y la inscripción de ninguna manera por este motivo. (PC)   
 

SOCIEDAD 
Este miércoles, un grupo de más de 100 elementos de la policía estatal y del municipio de El 
Marqués, tomó de manera pacífica el pozo de la comunidad de la piedad. (PC) 
 
Se manifestaron en Plaza de armas, cerca de cien habitantes de la comunidad de La Piedad en El 
Marqués. Solicitan que la Comisión Estatal del Agua, les regrese su pozo de agua potable. Esto, 
después de que fueron desalojados del mismo esta mañana. (NC) 
 
Cerca de 100 vecinos en la comunidad de La Piedad, en el municipio de El Marqués se manifestaron 
hoy en plaza de armas en protesta por la entrega de un pozo a la CEA y luego de haber sido 
retirados de las instalaciones por parte de la policía estatal está mañana. (PC) 
 
Amenazando con hacer disturbios y entrar por la fuerza, encabezados por dirigentes de Antorcha 
campesina, habitantes de la comunidad de La Piedad en El Marqués, se manifestaron en Plaza de 
armas 
 
Habla fuerte el secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. Advierte que no se permitirá que 
la paz social de Querétaro se violente debido al conflicto que se vive en la Piedad, por la propiedad 
de un pozo de agua. Dijo que detrás del movimiento en la Piedad, se encuentra Antorcha 
campesina. (NC) 
 
No permitiremos que Antorcha campesina, altere la paz social en Querétaro, así lo dijo el secretario 
de gobierno Alfredo Botello Montes, porque precisamente antorcha campesina está detrás de los 
vecinos de la comunidad de La Piedad, municipio de El  Marqués que quieren que  la CEA les 
regrese un pozo. (PC) 
 



Cabeza. La próxima semana se implementará en Querétaro el programa de subsidios a los 
alimentos Para vivir mejor, informó el presidente de la central de abastos. Los miércoles habrá 
ofertas del 5 al 30% en productos perecederos. (PC) 
 
Cabeza.De 15 productos de la canasta básica, tres presentaron un incremento en su precio en los 
últimos 15 días: chorizo, longaniza y aguacate.  (NC) 
 
Este 1 de agosto se llevará a cabo la sexta convención nacional de grupos de auto ayuda ALANON 
para familiares de las personas adictas; se esperan 5 mil personas. (PC) 
 
Convocan payasos al primer concurso nacional de actuación individual en el cual se espera la 
participación de más de 400 de ellos, esto como parte de los festejos por el día internacional de 
payasos. (PC) 
 
Entrevista. El payaso Fanfarria y el mago Gamini comentan que 8, 9 y 10 de diciembre se realizará 
el primer concurso nacional de actuación individual para payasos. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Ayer por la tarde, un hombre que caminaba a espaldas del parque Querétaro 200o, cayó al agua en 
el dren Peñuelas y al parecer su cuerpo fue arrastrado hasta el bordo Benito Juárez. Su cuerpo aún 
no ha sido localizado, informó Teresa Calzada, directora de la unidad de protección civil. (NC) 
 
La unidad de protección civil municipal, reinició hoy, a las 9 de la mañana la búsqueda del hombre 
que ayer arrastró la lluvia hasta el bordo Benito Juárez. Todavía no ha sido localizado, las labores 
de rescate continuaran 3 días más. (PC) 
 
El 80% de las llamadas que recibe la unidad municipal de protección civil, a través del 066, son 
bromas, señala la directora de protección civil, Tere Calzada. (NC) 
 
Protección civil municipal no tiene reportes sobre daños materiales derivados de la lluvia de ayer 
martes. (PC) 
 
Son una exageración las cámaras instaladas por el municipio de Querétaro, dice el Presidente del 
Tribunal Superior de Justicia en el Estado, Jesús Garduño Salazar. Precisó que los ciudadanos 
que sientan violada su integridad pueden ampararse. (NC) 
 
Exagera el gobierno municipal en las medidas de seguridad que están aplicando, señaló el 
presidente del Tribunal superior de justicia, Jesús Garduño Salazar. (PC) 
 
Es excesiva la instalación de cámaras por parte del municipio de Querétaro en toda la ciudad, 
señaló Jesús Garduño Salazar aclaró que su opinión no significa que deban de ser quitadas. 
(TVA) 
 
Hasta un 70% de su capacidad alcanzaron los drenes en la ciudad, debido a la lluvia registrada 
ayer en la tarde, dio a conocer la Secretaría de gestión delegacional del municipio de Querétaro. 
(NC) 
 
Sondeo. Los queretanos se sienten más seguros con la instalación de las cien cámaras de 
seguridad. (NC) 
 
Cabeza. Reciben reconocimientos integrantes de los 242 comités comunitarios del sistema de 
consejos municipales de participación social. (PC) 
 



Reconoce Manuel González Valle a integrantes de los 242 comités comunitarios del sistema de 
consejos municipales de participación social. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. La simplificación de trámites ha retrasado la entrega de apoyos para el campo por 400 
mdp y se espera que para la tercera semana de agosto pueda iniciarse. (PC) 
 
Cabeza. Con el fin de apoyar al campo en el municipio de Querétaro, este día la presidencia 
municipal entregó 30 ollas de agua a campesinos de Santa Rosa Jáuregui. (NC) 
 
Son entregadas en la comunidad Cerro colorado, 30 ollas de agua que servirán de suministro para 
60 hectáreas y 2 mil 200 cabezas de ganado. (PC) 
 
Cabeza. Mañana viene el secretario de agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez, para inaugurar el 
centro de acopio de granos e insumos de la empresa agricultores queretanos, AGRIQUE, que está 
ubicada en el ejido la Lira en Pedro Escobedo, al filo del medio día de mañana. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
No se debe condicionar la venta de la píldora del día siguiente, pues es una alternativa para la 
anticoncepción, señaló el diputado Oscar Arturo Rodríguez, presidente de la comisión de 
educación ciencia y tecnología de la LV Legislatura. (NC) 
 
Sondeo. Las mujeres queretanas están en contra de presentar una receta médica para poder 
adquirir la pastilla del día siguiente. (NC) 
 
Cabeza. Durante esta temporada vacacional, la secretaria de salud del estado ha realizado 15 
verificaciones a balnearios, de los cuales solo uno en Arroyo seco se encontró fuera de norma. (PC) 
 
Un grupo de ecologistas encabezados por el diputado federal del partido verde, Francisco 
Elizondo Garrido realizaron la clausura simbólica de la empresa Kimberley Clark y una 
manifestación en el río San Juan por la muerte de un número significativo de peces. (PC)   
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Llama el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle a los queretanos, a que no 
se dejen intimidar por supuesta amenazas del crimen organizado y denunciar a las autoridades 
correspondientes la extorsión. (NC) 
 
Denuncia la Señora Belén Gómez, un posible fraude por parte del señor Rubén Arroyo en la 
venta de autos usados del tianguis de autos junto a Bodega Aurrerá de Carrillo Puerto. (NC) 
 
Hoy se reunió el consejo estatal de seguridad para elegir a los municipios que serán beneficiados 
con recursos extraordinarios para equipamiento, serán  6 mdp para repartir. (PC) 
 


